

Ministrantenaufnahme gefeiert

In den Kyrierufen, den Fürbitten und einer Geschichte während des Predigtspiels gestalteten sie den Gottesdienst aktiv mit. Nach ihrem Ministrantenversprechen bekamen sie ihre Ministrantenplakette überreicht und wurden anschließend von Pfarrer Michael Birner, Gemeindeferent Michael Hirsch, Dominik Respondek und Severin Sollfrank offiziell in die Ministrantengruppe aufgenommen. Neu in den Ministrantengruppen in der Pfarr- bzw. den Filialkirchen sind: Anna-Lena Füßl, Johanna Geltl, Theresa Hatzl, Tobias Heckner, Eva Huber, Emre Kipferling, Bianca Luginger, Philipp Macht, Antonia Mayer, Andrea Oberhofer, Emilia Sachsenhauser und Zente Smaraglay.



Text: Michael Hirsch

Foto: Hr. Smaraglay